Das Schüler-Beachhandballturnier feiert 5-jähriges Jubiläum

Wieder einmal veranstaltete die Realschule Schömberg in Kooperation mit der TG Schömberg ein Beachhandballturnier für alle Schülerinnen und Schüler der Real- und Werkrealschule Schömberg. Auch die Integrationsklasse der Konrad-Witz-Schule Rottweil wurde eingeladen.



Während am Montag, den 26.06 Juni die Klassen 8-10 sowie eine Lehrermannschaft sich im heißen Sand vergnügten, waren am Dienstag die Klassenstufen 5-7 und die Integrationsklasse an der Reihe ihr Können unter Beweis zu stellen.



In spannenden und unterhaltsamen Spielen versuchten alle 23 teilnehmenden Mannschaften ihr bestes Handball zu zeigen. Jede Mannschaft musste dabei zumindest zwei (werdende) Damen in ihren Reihen vorweisen können, die Integrationsklasse brachte sogar eine reine Damenmannschaft zustande. Besonders erfreulich war nicht nur das sommerliche Wetter, sondern auch die faire Spielweise aller Mannschaften, sodass die Schiedsrichter leichtes Spiel hatten.

Weil es beim Beachhandball darum geht, möglichst spektakuläre Tore zu erzielen und den Zuschauern ein tolles Spektakel anzubieten, ist der Turniersieg eher nebensächlich. Folglich erhielten die beiden Turniersieger "Meine Lieblingsmannschaft" der Realschulklasse 9b und die "Blauen Magier" der Klasse 6a der Realschule nur eine Urkunde verliehen, genauso wie alle anderen teilnehmenden Mannschaften.

Den Hauptpreis für besonders einsatzfreudiges und faires Spiel erhielten in diesem Jahr im Wettbewerb der Klassen 8-10 die Mannschaft "Die Bellers, die könnens einfach" von der Klasse 9c der Realschule. Bei den Jüngeren überzeugte das Team "Die 5er-Gang" der Klasse 5a der Realschule die Jury.



Allen Schülern, Lehrkräften und Aktiven der TG Schömberg, welche mit tatkräftigem Einsatz zum Gelingen des Turniers beigetragen haben, sei auf das Herzlichste gedankt.



Den Schülern der Rottweiler Flüchtlingsklasse, welche nach Ablauf dieses Schuljahres in Regelschulen wechseln werden, wünschen wir von Herzen alles Gute. Natürlich werden wir sie zusammen mit ihren neuen Klassenkameraden auch weiterhin zu unserem alljährlichen Beachhandballturnier einladen. ©André Angele